



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 83456

Texte de la question

M. Gérard Cherpion appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la création d'une véritable filière hospitalo-universitaire de médecine générale dans notre pays. La création de cette filière véritable serait susceptible de contribuer à la revalorisation d'une profession dont on connaît malheureusement les difficultés qu'elle rencontre pour attirer de jeunes praticiens. Ainsi, en 2004, 609 des 1 841 postes ouverts en médecine générale en France n'ont pas été pourvus à l'issue des épreuves classantes nationales, faute de volontaires. Il souligne l'importance que les organisations syndicales étudiantes attachent à ce projet et souhaite connaître l'état d'avancement de la réflexion du ministère sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Cherpion](#)

Circonscription : Vosges (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83456

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 janvier 2006, page 460